

# MOI

## Wakapolresta Mataram Hadiri Sidang Pleno Rekapitulasi Suara Pilkada 2024 di Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.MOI.OR.ID](http://MATARAM.MOI.OR.ID)

Dec 2, 2024 - 12:16



Mataram, NTB – Wakapolresta Mataram, AKBP Wayan Sudarmanta, S.I.K.,

M.H., mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri Sidang Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara tingkat Kota Mataram dalam rangka Pilkada Serentak 2024. Acara yang digelar oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Mataram ini berlangsung di Ballroom Hotel Lombok Raya, Minggu (1/12/2024).

Dalam kapasitasnya, Wakapolresta Mataram juga bertugas memimpin langsung pengamanan acara untuk memastikan jalannya sidang pleno berjalan lancar, aman, dan tertib.

Sidang pleno ini dihadiri berbagai unsur penting, di antaranya Dandim 1606/Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Asisten 1 Setda Kota Mataram, pejabat utama Polresta Mataram, Kepala Bakesbangpol Kota Mataram, perwakilan Kejari Mataram, Ketua dan Komisioner KPU serta Bawaslu Kota Mataram, tim penghubung pasangan calon Wali Kota/Wakil Wali Kota, Ketua PPK dan Panwascam se-Kota Mataram, serta saksi dari masing-masing pasangan calon.

Dalam keterangannya, AKBP Wayan Sudarmanta menegaskan bahwa kehadirannya bukan hanya sebagai undangan resmi, tetapi juga untuk memimpin personel yang bertugas menjaga keamanan selama berlangsungnya acara. "Kehadiran kami di sidang pleno ini, selain mewakili Kapolresta Mataram, juga sebagai pemimpin pengamanan agar sidang pleno dapat berjalan lancar dan aman," ujarnya.

Ia juga menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan Pilkada di Kota Mataram. "Atas nama Polresta Mataram, kami mengucapkan terima kasih kepada penyelenggara, pengawas pemilu, masyarakat, serta petugas pengamanan dari TNI, Polri, dan Pemerintah Kota yang telah bersinergi mengupayakan pelaksanaan Pilkada berjalan lancar, aman, dan kondusif," ungkapnya.

Wakapolresta juga menegaskan pentingnya sinergi antarinstansi dan dukungan masyarakat dalam menjaga stabilitas selama berlangsungnya pesta demokrasi. "Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam menyukseskan Pilkada serentak di Kota Mataram. Keamanan dan kelancaran ini adalah hasil kerja bersama," pungkasnya.

Dengan berakhirnya rekapitulasi tingkat Kota Mataram, proses demokrasi ini diharapkan mampu menghasilkan pemimpin yang amanah dan membawa Kota Mataram ke arah yang lebih baik. (Adb)